

## ECOLE DE FISENNE : GÉNÉRATION SOLEIL

Le GAL soutient la transition énergétique de son territoire au travers d'un projet ENERGIE, appelé « Génération soleil ». Cette année, c'est notre école qui a été choisie pour y participer. Au terme de ce projet, la commune s'engage à installer des panneaux solaires photovoltaïques sur notre toit, ou à produire une autre énergie renouvelable à l'école. En parallèle, afin de mieux comprendre l'installation et tous ses avantages, nos élèves profitent d'un programme pédagogique ciblé sur les énergies renouvelables. Il y a six modules au total et nous en avons réalisé deux jusqu'à présent.

Vivement la suite !

